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Роман Коротков ТМ38д 

Мне посчастливилось побывать на Всероссийской научно-практической онлайн-

конференции, которая прошла в рамках XVI Саровских чтений «Православное лето-

2020». Проведение таких мероприятий, на мой взгляд, является важным событием. Мне 

очень понравилось то, как историк Светлана Александровна Ермишина рассказывала о 

триаде: власть, церковь, общество. Ещё впечатлили её слова: «Каждому бы правителю 

быть таким  как Александр Невский»! Для меня стало познавательным то, что князь 

Александр Невский был человеком очень простым, добрым, кротким, и он тесно 

сотрудничал с церковью. Об этом нам поведал иерей Алексей Гизатуллин. Также я с 

интересом слушал доклад историка Ольги Алексеевны Смирновой о том, как в тяжёлые 

дни войны И.В. Сталин понял, что не удержать власть, если не обратиться к исконным 

корням русской культуры, то есть к церкви. Очень актуальны слова отца Михаила, что 

сегодня мы наблюдаем нравственное падение на фоне технологического прогресса, что 

люди должны стать духовными, и что вера неотрывна от человечности! От всей души 

спасибо тем, кто подготовил для нас данное мероприятие и принимал в нём участие! 

 

Илья Кулыгин ПР38д 

24 сентября я был участником конференции «Александр Невский: Запад и Восток, 

историческая память народа», которая проходила в онлайн формате. Я предполагал, что 

будет сравнение Запада и Востока, рассказ о князе Александре Невском, его качествах и 

месте в истории, но все оказалось намного объемней и интересней. Особенно меня 

восхитила глубина познаний выступающих и их искренняя заинтересованность. Каждый 

из докладчиков рассказал очень много полезной, интересной и, самое главное, важной 

информации, часть которой для меня была новой, что вызвало во мне желание узнать 

больше и пообщаться лично. Доклады нескольких участников конференции мне особенно 

понравились. Светлана Александровна Ермишина затронула не только личность 

Александра Невского, но и рассказала о триаде “Власть, церковь, общество”, что было 

очень полезно для понимания процессов прошлого. В докладе отца Михаила Величкина 

было интересно рассказано, как церковь помогает современным детям и взрослым найти 

общий язык через необычную форму родительского собрания (Церковь+семья+школа). 

Все это заставило меня задуматься о современных устоях (нравственный регресс), о моем 

окружении и личном поведении. Также хочется отметить эмоциональность выступления 

батюшки. Было видно, что человек искренне переживает за наше будущее. У Вячеслава 

Викторовича Лопашева мне понравился не только его доклад о музее, но особенно мне 

понравились фотографии из Музея оловянного солдатика, в котором я бывал не раз и 

уникальные экспонаты, которых я нигде больше не видел. В заключение хочу 

поблагодарить участников, организаторов за этот бесценный опыт и хочется в будущем 

лично пообщаться с ними и поделиться собственными мыслями. 

 




